

CAMERA CLUB MARKT SCHWABEN

„Gwunna hamma“

Rot-Weiße Farben! Das sind doch Fans vom FC Bayern. Mit Fahnen und Trommeln bringen sie ihre Freude zum Ausdruck. Aber Fußball-Fans sind das keine. Die Umgebung ist kein Fußball-Stadium. Es sind Anhänger der Basketball-Mannschaft. Auch in dieser Sparte wird der FC Bayern immer erfolgreicher. Gerhard Kittel, in seiner Jugend selber leidenschaftlicher Basketball-Spieler, wollte die Emotionen der Fans im Bild festhalten. Die Mitglieder des Camera-Clubs waren der Meinung, dass ihm das überzeugend gelungen war – und wählten die Aufnahme zum Bild des Monats.

